

Rapport d'activités 2023-2024

En 2023, le mandat d'étude de renaturation pour le tronçon Ouest de chemin pédestre court jusqu'en sept. 2024, date à laquelle il prend fin. Notre association suit son avancement grâce à deux réunions organisées par Elise Kaiser, municipale verte en charge du dossier à la commune de La Tour-de-Peilz. Pour obtenir davantage de détails sur l'étude de renaturation, nous vous renvoyons à la newsletter parue en décembre 2024 sur notre site.

Cette année, notre association a consulté toutes les mises à l'enquête des propriétés en bordure du lac pour s'assurer que la zone inscrite comme non constructible dans le PACom le long du lac soit respectée et que la végétation sur le domaine public soit préservée.

A la fin du mois d'août, nous avons organisé pour la 2^e année consécutive une sortie en bateau. Les participants à cette sortie se sont montrés très enthousiastes et intéressés. Ils ont posé de nombreuses questions sur l'avance du projet.

Quant à notre comité, il s'est vu amputé durant cette période de trois de ses membres :

- Katia Bieri, avocate, qui nous a initiés au langage juridique et a été d'une grande aide pour comprendre l'arrêt de la CDAP qui avait finalement donné raison aux propriétaires. Des soucis familiaux l'ont obligée à quitter le comité.
- Christiane Rithener, notre fidèle membre, elle qui, dès 2010, s'est mise activement au service de notre association pour suivre d'un œil aguerris et sans relâche l'avancement du projet de chemin riverain du lac. Elle a été longtemps la secrétaire efficace de notre association. Sa longue expérience politique aussi bien au niveau communal que cantonal était un atout indéniable. Elle nous a quittés en raison d'une surdité bien mal venue pour quelqu'un qui aime tant les contacts humains
- Filippo Della Croce, quant à lui, est décédé durant l'été 2024 après une longue maladie qu'il a combattue avec courage, mais qui a fini par l'emporter. Son expertise professionnelle en tant qu'ingénieur à l'office de la mobilité et des routes vaudoises et sa connaissance des arcanes de l'administration cantonale nous ont permis de mieux appréhender la réalité.

C'est avec regret que nous avons vu partir ces trois membres. Avec leur départ, nous avons perdu des compétences et un appui qui ont été vivement appréciés et dont nous les remercions. Aujourd'hui, ils laissent un vide, personne ne s'étant pour l'instant annoncé pour reprendre le flambeau. Quelques candidats nous ont bien fait part de leur intérêt à nous rejoindre, mais ils ont finalement renoncé par manque de temps.

Nous voudrions encore remercier vivement les fidèles membres de notre association, qui, malgré les lenteurs de ce projet, continuent à nous soutenir financièrement, mais aussi par leur présence à nos assemblées générales et à d'autres moments. Leur support nous reconforte quand le projet fait du surplace et qu'il traîne et nous ravit quand nous pouvons annoncer comme c'est le cas une avancée de taille, la perspective de la renaturation l'année prochaine correspondant à une 2^e étape importante de ce projet. Pour rappel, la première avait été la mise à l'enquête du tracé du chemin.

Pour le comité
Geneviève Pasche